

Fiesta Mayor ¿Sí o No?

Muy Sr. mío:

En el pasado número de este semanario se inició una encuesta bajo el título «Fiesta Mayor ¿Sí o No?», firmada por don Esteve Durán.

Entiendo, es un problema que a todos nos puede preocupar y es interesante que desde las páginas de este semanario se pulse a nuestra comunidad cristiana a fin de que opine sobre el particular. Ahora bien, el señor Durán ha obrado, quizá, con un poco de ligereza al publicar unas opiniones que han sido dadas de una manera tan espontánea, ya que no pueden reflejar la verdadera opinión de los interrogados, por lo menos en dos de ellos en que he estado yo presente; me refiero al «joven que toca la trompeta en do» y al «propietario de una imprenta que tiene 22 años», no 24, preguntas que fueron realizadas y contestadas con mucha ligereza, pues estas entrevistas duraron escasamente cinco minutos y ninguno de los dos tenía opinión formada de este problema. La ligereza del trato de este tema fue debido, quizá, a la amistad que une a estos tres señores, por lo que ruego al firmante del artículo que

nos ocupa, trate en otras ocasiones de enfocar el tema con más tacto y profundice más sobre esta cuestión pues de la manera que realizó las preguntas, espontáneas y poco concretas, lo más lógico es que esté faltada del verdadero pensar del que opina, y al ser poco concretas, hace que el señor Durán las interprete erróneamente, y una encuesta faltada de verdaderas opiniones, que son las meditadas, deja de ser tal encuesta.

Estas cuatro líneas no tratan de poner en guardia a los futuros entrevistados, ni de hacer una crítica destructiva del joven periodista Esteve Durán, sino de que los primeros mediten este tema que a todos nos atañe, antes de efectuar la respuesta, y al segundo que dé más tiempo a los primeros a que piensen la respuesta y si es necesario que tomen nota de estas contestaciones, pues a veces la memoria nos puede fallar, y, por tanto, de esta manera se pueden evitar controversias, ya una vez publicada la opinión «concreta».

Con el deseo de que esta encuesta iniciada dé el fruto que todos deseamos, queda de Vd. su atto. s. s. UN ESPECTADOR

Notas sobre la carta firmada por «Un espectador»

1 — Me permito aclarar que durante la encuesta efectuada con mis amigos — el que toca la trompeta en do y el dueño de una imprenta — no había ningún espectador.

2 — Sin embargo, a este espectador «misterioso» le comunico que si yo hubiese publicado algo que los interesados no dijeron se impondría una rectificación que gustosamente haría.

3 — No creo que sea obrar con ligereza publicar opiniones dadas de una manera espontánea, habiendo advertido antes a los interesados que estas opiniones se darán a conocer.

4 — Tampoco creo que estas opiniones, por ser espontáneas, no tengan interés, antes al contrario.

5 — En cuanto a la disconformidad entre el pensamiento y la opinión espontánea es una afirmación que no llego a comprender.

6 — Puede preguntar, el anónimo firmante, a mis amigos y le dirán que sus contestaciones fueron exactamente las que se publicaron.

7 — Y, finalmente, debo rectificar la edad de mi amigo. Efectivamente, tiene 22 años. El incorpóreo espectador en esto lleva razón. — ESTEVE DURÁN.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Parroquia de San Esteban

Proclamas matrimoniales

Juan Cano Hinojo y Teresa Pascual Viure; Pedro Planes Casals y Rosa Frigola Gallé; Mariano Carbonell Ganduxé y Montserrat Pruna Arqué; Francisco Tamberner Masat y Margarita Parera March; Ramón Sayol Cela y Dolores Avellaneda Encinas.

Matrimonios

José Piera Pallarés con M^a Paz López Fuente; Juan Lloret Encinas con Antonia Grilló Riba.

8 - GRANOLLERS

Bautismos

Carmen Martínez Oller; Lourdes Eudrosa Martínez; Andrés Vilarrasa Castillo.

Defunciones

Emilio Ferrero Bolimbres (Extremaduración); Arturo Ribot Ferrer (todos los sacramentos); Salvador Angelet Rodons (id)

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Proclamas matrimoniales — José Orrio Sancho con Elena González Valdivieso; Leonardo Gutiérrez Matas con María Gijón Mancilla.

Granollers, portes enfora

«Granollers» a «Serra d'Or»

Ens ha complagut de veure, en el número de «Serra d'Or» del mes de febrer d'enguany, una nota, a la secció «Les Revistes», dedicada a comentar el nostre «Granollers, Comunitat Cristiana». «Serra d'Or» recull la nostra «Actualitat té un nom» del número 510, i glosa breument l'extraordinari de Nadal del qual destaca l'article R. Munné sobre les «Frases que cal bandejar d'una comunitat cristiana», frases que transcriu, així com l'enquesta feta aleshores sobre la secció que agradava més i la que agradava menys.

Encara que sense cap mena de presumpció, no podem pas deixar de manifestar com ens plau aquesta referència al nostre setmanari en la revista montserratina.

Exposició Torradell, a Barcelona

L'aquarel·lista granollerí Joan Torradell ha fet, a Barcelona, a la Sala Rovira, una exposició de les seves darreres obres.

V.

FRIGORÍFICOS KELVINATOR

DE FAMA MUNDIAL



Consumo insignificante - 5 años de garantía

Distribuidor: **S. RIERA** Clavé, 8

GRAFICAS GARRELL - Teléf. 631 - GRANOLLERS

Suplemento de la Hoja Diocesana

CON CENSURA ECLESIASTICA

Depósito legal: B. 15969 - 1960